



Aucuba du Japon

Aucuba japonica Thunb., Garryaceae



Toxicité : discutée ; pour certains la toxicité serait nulle, pour d'autres, les fruits comme les feuilles seraient toxiques et occasionneraient des troubles digestifs mineurs (nausées, vomissements, coliques, parfois de la fièvre)

Habitats : endroit ombragé, souvent en haie, dans les parcs et jardins

Anecdote : originaire du Japon, introduite en France (fin 18^e siècle), ubiquiste

Confusion : Lorsque les taches sont absentes les feuilles peuvent être confondues avec celles des Lauriers

